
?∽5-2獅 中貫 週 報

国際ロータリ■算?打θ地区 東村多盛グツーンロータリークラノ

クラフ各兵テーマ

ロータリーの第21路砂 第 1章を書こうす

200576 第 704回 例会 N0161 2005713発 行

◎司会 SAム 委員会 官 材  宏

Ψ R I I 銀  宮t本す 韓

◎国政及び日―タリーフング 『キ仕の理抱 斉唱

ソングリーター 古 沢 洋 景

抑労～2006年 度会計監杢に小班会員を選出。

有 名の方を新会員侯掠者 として承乳 異議の ある方

↓ま7/1200ま でに文書にてお申 し出下さし、

創E r5月 韓 事業予算果を求 亀

せいせさ効 勲 ‖た人大会 に対 し ク ラフ協賛全 とし

て 「0万 爪を率屯

「クラ姫 員会Jは前年度委員のままとする。

会報委員会の査ヨ果を承5亀具体案↓ジ 1服告とする。

力 ＼ナー勤 〕千より 該 当者あればクラブとしてガ

ベす一ノミニーの推荒 をする様 連 絡う珠 ている。

◎MR4 静 徳 養

◎前年愛会紛換告 直前会長 窮地 伎

各会員に以下、配布してありますのでご屯記下さし、

「クラウ離え及び 舌軌諭巨J書 会費讃末書 拘ひ、会

員候補者のあ知らせ 他 6丸

めヽ 回員 します。

東京武衣所中 RC i締 り体験学習実筑報告書j TL7_

その他め知らせ事項

日―タリークレジットカー ドのイ働代情高窃惑勉苛重に

ついて 紋 害を受けた人には直接カー ド会社より連

絡をしてしヽるとしヽうことです。うなみに当クラフ

では少なくとtク ラブを通 じてロータリークレジッ

トカー トをお持ちの方はなしヽようです。

◎お客様紹介

東京多摩 RC

ときなと JLホす 」営現多

銀  嘉し中 」既昏 ォ業

FF4菌 戸 違棋 オ兼

◎魏 告           銀  J研  幸 彦

本4交 算 I回理事会を本 国例会前に関低 議決事項は

以下の通 り。

セθい～抑拓 年夏クラ"辞 弥諭重Jを魂

第 14回効寧市社会福社協議会チャリテイコ レフ結

の1鵬 癌レヽています。会劾3,72名  チ ャリテイlR

本合 骸i2似 Flで した。

巧 月 29日 の理事会にあしヽて川珠 正会員 国際公床会

員の遅会を示記 しました。技に残食 ′

PFf∽ 月毎 む挙守 珊勝韓仕 賞に多摩ニュータウン

タイムズの横倉弟三氏力峡 定 しました。

事務局  〒 206-∞ 33多 な 市3割 43 fIフ ラゲホテル多曇 561,Teは 2-372-9463 Fdx r■ 2-372-6491=― mo‖temo軒 Ocdb rnn● 」p

会長 :北 材 =彦  幹 手 :推 崎一桂  会 雑 員長 1宮 本調  F峠 員長 :宙 本浮 え  例 会場 千 二 プ ラザホテル多客

泰 員 :大 44説 二  双 生 国政 由 ,澤 ケ イ手  登 川昇  由 弁 ,司        切 会 日 毎 週本叫 白12130月 最終初 含 18:30

再4t祇使用

Above

印 会長テーマ

◇串 機庶鼻式
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幹事へ会長 率中 ヽレジ た すさ J 提ヽの引渡 し。



◎飾 _‐N

束束多康RC 会 長 康井 逢 薦 様

東京多摩□一タリークラ本 の藤非です。皆さたの

ところは 恐 から分かれて 15年 ということですが

私英はtう 創立 37年 で対 司で言えばヨロヨロ を い

ては手に従えとしヽうことtあ りまして あ 互いに教え

た り協力 したりとしヽう贈演かと足います。今後 とtよ

ろしくか猿いします。

幹事 関戸 違哉 様

第 37～ 幹事例調戸違まです。貴クラ功 幹 年創立 75

月年ということで あ 転 いできることがありました

ら 協 力 いた しますので速虎な くどうぞ。

◎蜂 員馨

会長より津与会員へ ″ ぺす―による地E社 会奉仕委

員の委嘱次を健

倭 員熱 笥

◎出席報告        出 席委員会 田 島真由美

会員役数     40名

出席基務者数   40名 (出席允除者 0名 )

出席者数     29名

欠席者数     I,名 (事前γυ 7名 )

出席率   75 00%

補填Mυチ永尾 恭雄 76 地 区職業莉■委員会

0/22 3‐ IItL麻皐 85 71%

◎ニコニコBOX   規 越 議 員会 足立洒三郎

東大多摩 RC 会 長 慮引懐移罰葉 軒 事 風 晟 圭 財誌 り

ご浜拶のニコニコを頂きました。

東大多摩 RC 会 長 藤非 違 磨 様       ―

本 国はあ世話にな りま曳 宜 しくあ頼い申

し上げます。

」tlオ キ彦 Jtll年 度 7年間よろしくゐ願しヽします。多

摩クラフの会長 幹 事されようこそも

篠崎 ―姓  15月 年を迎える北材会長年度の幹事 とし

て大変緊張の中でのスター トです。

とうで皆様のご協力 をお糠じ取 しま曳

日本  誠 Ju攻 篠崎年反発えめめでとうこざいます。

大松 誠二 JL私 篠崎年夏 褒 事出航 しました。あめ

でとう フ

菊地  致 JL材年度 大変ですね。療張 つてくださし、

私生国政由 今 年度tま た宜 しくか願いけ咤 しま曳

′1暖 ―郎 北 材年度のスター トを祝 して。早しヽtの
~

あと358日 しかありませたネd     ~

伊藤 英 也 Jt村 年度の四出を祝 して。

犯 野 策 ― 引t材会長年左のデ舟出をわ祝いしてd

連藤 二 郎 Jtl'抑 7■皮柳 会を祝 して。

吉沢 キ 景 北 材年度初例会を祝 して。

伊澤ケイ子 北材会長 申 めめでとうござ

います。

オ〔田  証 北材年庄のスタートを祝 して。

や争 =アヽ節 今 日は理事会すつかりたれまして。

加藤喜二郎 Ju攻 篠崎年度初例会を祝 つて。

由井 員 司 第 1回 目の束車を祝 して。

」域  章 員 北 材 され 篠● さん r勺 笥ごき労榛です。

内口   今 日から新年夏です。健康に留たして皆様と



根本 泰守

萩生日茂夫

材上  久

献  下 衛

倒 十1    昇

申

一緒に頑張ります。

Jtlオ年度おめでとうございます。米山 花

火大会t宜 しくこ協力くださけゝ

」tlオ年度舘 はじめ罰 索ガンフ＼ツテ下さい。

Htlす年度の周出を祝して。

た打年度初例会を祝つて ′

た材 篠崎年度の周出を祝つて。

21105～2θ∝ 年自 tlオ年度を記食して。今年

は規睦委員会ですも宜しくお類いします。

◎報 鱒 考ミほと Jtホす =='多

抑い～20何年度会長を坪命いたいましたJt初で ござ

います。ことより能力tな く壁 事な者歩多摩クリーン

の会長を弓さ受けて大丈夫なのか大変灼里であります。

先す事業所 力単し庁に移 つてしまい rθθ%出 療カリF常に

難 しい そ んな者力会 長を引き受けることにな ったわ

けでございますので 何 かとご勤 かると見いま

す力( よ ろしくこ協力 の程をあ寝しヽ申し上↓すます。

日一タリーt第 2世 にの第 1章を踏み出すにあたり

いろん倒 割彊を旭えております。術 ¥6ο ,θ C lο C‐ t ¥ 6θ . Oθ O )

キ社会を明るくする運動 非 員

◎その他委員会報告

キr5月 徳 幸 行委員会   委 員長 宮本証

明 17日 の顎 JL材会長と共に全市の小中学校校長

会に出席 して説明をします。そして午後にはベン

フレット約 8θθθ部を学校別 に理希 します。

10日 の日曜日 ツやけテノン多摩大木一ルで開催さ

れる多廟 御 即箱つプログラムに当方のベンフを

差 し挟むことにな りました。

ピアニス トカ(ひとり央3~りました。

府くの囲員が集よりませた。何としてでt 会 員

‐人‐人の皆さんの努力をか寝いします。

~キ
せいせさ効印 たメ伏 会について 根木会員

今年度の社会を明るくする目義 「8日 に保護司会

の土催でノ＼レー トを行ないます。これに参加する

ことは当クラブ絵 暮付 拗 一環と位置づけて

おります。多数のじ加をか積しヽします。

お手元のちらしの速 り で きれば協賛全をあねが

いします。1万 四涙 り込むと 指 定浦 と木―ムベ

ージ上のきさ込みスペースカ憶 えます。

一つには 「日―タリーの中 につしヽてでありま

す。いま一つは若けラ人Sミを会員として輌 永することの

大切さであります。

とんな団体であれ 想紙であれ 嘲 笥の経過と共に会

員の地 宝 砂新 たな会員を掠充 しなし眼 り双少す

るウ` 済 表 してしまいます。若しヽ会員の継練Pン 、会確

般 靖新巽据のために比要不可欠であります。若け唸

員力導 ん【Xっ てこれるような整力 あるクラフ作りを

どうする力ヽ 楽 しくなければロータリーではな しヽとい

う原東に立ち戻つて考えてえる上雲があるのではない

でしょう力、 そのためには現状を足し切 つて見直し

変えた方が良いと星われる所臣皇じ切 つて変える勇気

t比 肇 のではなしヽで しょうウ、

さて今年 は創比 15周年の年に当た り記食事業として

「少年少女御 畠回Jの 設立を翁ヨいた してあることは

ご示知の遠 りです。この言己食事業を立派にやり遂げる

ことこそが 211115-790何年度役員理事の一番の仕事で

キ=)レ フ周好会

当日のあ手伝レヽt募 集 して

います。

、
 ヽ /′

内国会員

今年度は会長 f穴 田 幹 事 j オヽ蟻 員です。

7貝 2425日 の菅ゆ マ姉 多数つを劫]をブ



あると認識いた しております。

実行委員会の寄 業はiち ろんのこと 会 員の管様方か

―丸とな って立派にやり蓬げようではありませ7L力、

そのためにt蛇 雲なの力皆 さん方‐人ひとりの結東で

あります。

li気あるクラフ乍りJ「未 ししヽクラフ作 りJに 効 を

上げて参 りたとヽと考えております。モ気あるクラブに

するためにt呼 ばれた ら比ず大きな算で退事をして下

さい。呼ばれてtと こにレヽるの力分 からないようでは

亮占クtでませたので え ず実行して明るいクラブにし

て行こうではありませたか。

さて皆さたのあ手えに届しヽであるモ動 諭ヨ書につしヽて

でありますが 今までのtの から庄′ミると妨 見易く

品のあるtの にな ってきたのではないかと足いますが

如何で しよう力、

筑地4三 末になつてたに遅会者と転動 による移動ウ4

じました。
一部 名をの修正力申笥に合 っておりません。

由、一般会計予算に行さましてtお 弛年度の人数 奪

名にて計算されておりますことをご承知あさいたださ

たしLこ llt変 更できませたでした。 しかしなからい

ずれ 容 名に戻るはずですのでく配ないと足います。

次に 「4刻 甜 歳軸 につしヽででありますが こ れは地

区のクラフ封 昨 姦 力奄 例会における会長スピ

ーチとして作成されたこのであり こ れを全会員に周

知せよとの事でありますので ク ラク粛 にの一環 とし

て役立て7rけ、と考えます。

尉 空にな りました力肯り |ガベナーがアナヘイムの国際

ロータリー本部の入 り口に掲げら″tてしヽた言葉につい

て話されました。それはどういう言葉か としヽうと

映 りて学つく 出でて奉仕せ よJと ぃう言葉で した。

夏に続けて1目先の勇九があつたおりヽげで今日の 自分た

ちがある。 自分たち力今 日あるは誰のあかtすかを考え

ると今何夕4雲 カウ分 かる。行動には責任を収ること

他メめ ら`字″S(ことをた力■すること力求 事たとあつしゃ

っておられました。

私たちの例会t少 しでt多 く学べるこのがある そ ん

な例会にして行さたいと糠いつつ新年度にあた り挨拶

とさせていたたさます。

2θい～20116年度幹事を務めます篠らでございます。ま

ろしくめ類し政 します。1年前の 6月 24日 に入会 令

日でまた 47回 目の例会経験です。北村さんから幹事の

話があつた時 一 体とうして受けられるこのかとア差

いまし/‐が こ れからt罰 義と央にいろしヽろと幾えて

しヽただきながら努めて行 こうとしヽうことであ受けいた

しました。多藤グリーンロータリークラブの歴史少 lj

年 そ こに 1年弱の経旗 し力支ょい沫誤時 かどのように

して幹事職をやつて行けるのウ、 大変な集張の中で今

日のスター トとな りました。

饗阜会 各 委員長 委 員の皆さたのそれてれの 砂

中で 何 かあ手伝炒 できるとしヽう基礎り 任ことを回

めてゆきたいと見います。また42名 の会員の歯車 _

上手くかみ合つて一つの輸 となるようにしてゆくのt

幹事の役割のひとつかとt見 つております。

国際ロータリー100年 効 磨クリーンロータリー 75

年の歴史 私 自身の日―タリーの歴史は 7年55であり

ますが 北 和会長の下で楽 ししヽ効奏グリーンロータリ

ーでありま引 業に 曽 まの温かしヽこ嬉撃とこ物力 をt

って績―怖母営のあ手伝しヽをさせていたた_~ますも

また日常めには亭務局の印 ‖さたにしヽろりろと教えを

諒いなから毅 きを進めてゆさ/‐しヽと考えます。

とうでこの 7年間 自分な りに一生庭命努力をするつt

りでございますので 罰 業の3旨 事 とこ協力 をわ願↓ヽ

◎靭 餞 静 鶴 理

駐 します。

◎康 考章Iを 引ヒホす =吉え夢

(今週の担当 宮 本  誠 )


